

---

Periódico Oficial Nao Santiago de la Hermandad de La Costa  
Santiago de Chile, Junio de 1995

libre de doblones

---

EDICION ESPECIAL POR FALTA DE RESPUESTA DEL RESCATE SOLICITADO

---

++EDITORIAL+++++++

Hay personas que pierden la cabeza.

Es grave si esa cabeza es la que preside una cofradía.

Aún peor, sin duda alguna, es una Nao que pierde su cabeza insignia.

Puede ser aún mas significativo si esa cabeza es encontrada en una plaza pública tomada por una horda de piratas.

Los hermanos de la Nao de Talcahuano fueron vistos con la Calavera oficial de la Nao de Castro en sus manos. Testigos importantes de ello son los hermanos de la Nao de Santiago, con el Capitán mismo en el sitio del ritual.

Todo esto llamaría ya a una dura venganza por parte de los afectados y birlados.

Como si esto fuera poco la trama se desarrolla en presencia del Lugarteniente de la Nao de Castro que acompaña a estos bandidos sin saber del botín que se escondía.

Lloren de rabia hermanos de Castro por este ultraje.

Para gran vergüenza de los afectados, se materializó una prueba irrefutable fotográfica, que se acompaña, donde comparecen los malandrines principales, los facinerosos testigos encubridores y la víctima que aún hasta el final del zafarrancho no supo de esa constancia que fue objeto.

Se publica el presente edicto ya que el Capitán de la Nao de Castro no quiso pagar rescate por los negativos de la fotografía y para el solaz del resto de la Hermandad de la Costa.

---

Noticias posteriores.

Se sabe que el Lugarteniente aludido ya no pertenece a la tripulación de la Nao de Castro y anda al garete en pos de otra Nao que lo Cobije.

El Lugarteniente al parecer ha debido abandonar la ciudad de Castro.